

## Alfredo Attolini habría ocultado y asignado fuera de proceso 381 plazas docentes vacantes en el subsistema estatal

**Por: Francisco Milla. El Puntero. 28/10/2017**

Chihuahua, Chih.- El Puntero tuvo acceso a filtraciones relativa a presuntas graves irregularidades en el subsistema estatal de Educación encabezada y operada por Alfredo Attolini Pesqueira, Subsecretario de Planeación y Administración, de la Secretaría de Educación y Deporte, quien supuestamente durante los últimos procesos habría ocultado en un principio 941 vacantes, de las que posteriormente puso a disposición 560 y se habría reservado 381 que supuestamente habría asignado fuera de lista de prelación a maestros que no aplicaron ninguna evaluación .

Según la información recabada por este medio Attolini habría ocultado hasta 941 plazas docentes vacantes de educación básica cuyas vacantes se originaron entre los años 2003 y 2016 por jubilaciones renuncias defunciones, mismas que no fueron ofertadas durante los recientes procesos de cambios de adscripción y la primera tanda de asignaciones de plazas de nuevo ingreso.

Posteriormente, Attolini habría sacado a la luz y puesto a disposición en procesos posteriores 560 de esas 941 plazas, volviendo a ocultar las 381 vacantes restantes mismas que presuntamente habría entregado a personas fuera de la lista de prelación y que no aplicaron ninguna evaluación.

Esas 381 plazas presuntamente otorgadas con total discrecionalidad se dividirían en 115 plazas en Chihuahua, 175 en Juárez, 86 en Cuauhtémoc y 35 en Parral.

Fuentes consultadas por este medio calificaron a Attolini como “un total ignorante en temas educativos y en sus manos está la administración del 30% del magisterio”.

Según la información recabada tras sumarse al equipo de trabajo de la SEyD, Attolini despidió a todos los jefes de departamento “porque eran afines a la Sección 42 del SNTE” y para ocupar esas jefaturas “nombró a funcionarios inexpertos que le permitieran manipular para sus fines que hoy conocemos”.

“En un año de administración ya se le conoce por su lenguaje vulgar tratando de mentada de madre a todos, ya ha despedido a cuatro directores de administración, el último el Ingeniero Cano tratado como un criminal cerrándole la oficina al despedirlo solo porque no se prestó a sus irregularidades”, denunciaron.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: elpuntero

**Fecha de creación**  
2017/10/28